

## UNE SAISON 2013-2014 RICHE ET STIMULANTE!

Le temps des vacances arrive à grands pas, après une saison 2013-2014 riche et stimulante pour la compagnie Bouge de là. En septembre, la directrice artistique et chorégraphe Hélène Langevin présentait sa toute nouvelle création *Ô lit!*, créée avec l'aide des interprètes Guillaume Chouinard. Emily Honegger, Julie Tymchuk, Myriam Tremblay et Nathan Yaffe ainsi que de Jean-François Légaré à la chorégraphie. 52 représentations ont été offertes aux enfants, parents et enseignants dans 17 lieux de diffusion au Québec. La première a été présentée à la Maison culturelle et communautaire de Montréal-Nord, lieu de résidence permanent de la compagnie. L'accueil a été très chaleureux et une tournée importante aura lieu au Québec l'an prochain, incluant plusieurs dates et ateliers de médiation culturelle sur l'Île de Montréal. Le spectacle sera également présenté à Toronto, du 6 au 14 mai 2015, au Young People's Theatre, coproducteur de cette nouvelle œuvre destinée aux enfants de 4 ans et plus.

*Ô lit!* est une coproduction de







- « Une nouvelle réussite pour la compagnie Bouge de là. (...) Dans Ô lit!. la danse contemporaine se fait rassembleuse, onirique et distravante à la fois.»
  - Aline Apostolska, La Presse, janvier 2014
- « En se transformant de berceau enveloppant, nous protégeant du danger, à lieu pour évacuer notre rage, moteur de rêve ou trampoline, le lit permet d'élaborer un portrait parfois touchant, parfois ludique, de la naissance à l'adolescence. (...)»
  - Lucie Renaud. Revue de théâtre Jeu. janvier 2014

Parallèlement, 33 représentations de L'atelier / The Studio (2010) ont été présentées en Ontario, dans les provinces maritimes et au Québec, pour une 4e année de diffusion. Pour les interprètes Nicolas Labelle, Jean-François Légaré, Emily Honegger et Jessica Serli, ce fut l'occasion de rencontrer à nouveau le public canadien et surtout de rejoindre les francophones hors-Québec au Théâtre du Nouvel-Ontario à Sudbury et au Théâtre français de Toronto, deux lieux de diffusion qui accueillaient pour la première fois une compagnie de danse dédiée aux jeunes publics. Une association qui a été fructueuse et a permis à la compagnie d'élargir son réseau de diffusion.

Nos danseurs sont présentement en repos bien mérité et notre équipe est affairée à planifier la saison 2014-2015 qui s'annonce très occupée. En effet, nous célébrerons le 15° anniversaire de la compagnie, nous offrirons près de 100 représentations et organiserons le premier Colloque sur la danse dédiée aux jeunes publics (en collaboration avec le Département de danse de l'UQAM, PPS Danse et Cas Public) qui se tiendra en septembre prochain.

Pour plus de détails, visiter le danse.ugam.ca/cdjp

NOUS VOUS SOUHAITONS UN ÉTÉ ENSOLEILLÉ ET ÉNERGISANT!

Québec 🖼 🖼



CONSEIL DES **ARTS** DE **MONTRÉAL** 



